

La región, la que más crece en expedientes electrónicos de justicia gratuita

Madrid/Valladolid,

EUROPA PRESS

Castilla y León, con 19.392 expedientes, es la comunidad autónoma que más ha crecido en la tramitación de expedientes electrónicos de justicia gratuita, según informó ayer el Consejo General de la Abogacía Española.

Los colegios de Abogados han tramitado más de 408.000 expedientes electrónicos de justicia gratuita durante los siete meses de 2017, un 5 por ciento más que en el mismo periodo del año 2016, recopilando de forma segura y automática los documentos requeridos y reduciendo su coste y plazos de tramitación.